

Bien vous accueillir



Parce qu'il est important d'être accueilli chez des professionnels qui connaissent vos besoins de randonneurs à vélo et qui s'efforceront de prendre soin de vous et de votre vélo ! Retrouvez toutes les bonnes adresses labellisées « Accueil Vélo » sur le site : www.veloloisirprovence.com

WELCOMING YOU

Because it's important to be well received by professionals who understand your requirements and are committed to take care of you and your bike ! To find out more about our «Accueil Vélo» label, visit : www.veloloisirprovence.com



LE TOUR DU VERDON À VÉLO

Amateurs d'itinérance, d'aventure et de grands espaces préservés, cet itinéraire est fait pour vous ! Parcourez le Tour du Verdon, une immersion totale dans la diversité des paysages et des ambiances de ce territoire unique. Par de petites routes pittoresques, contemplez des panoramas époustouflants, parfois impressionnantes. Rejoignez la plupart des villages emblématiques du Verdon, mais aussi ses espaces plus méconnus et confidentiels. Ressentez l'authenticité d'un territoire aux facettes multiples.

Are you a fan of touring? Do you love adventure and wide open spaces? Then this tour is for you! Along pretty picturesque lanes and paths, be captivated by the breath-taking views and impressive panoramas. Threading through the most characteristic villages of the Verdon but also exploring the lesser known and more secluded spots. Feel the authentic atmosphere of this multi-faceted region.

LA MÉDITERRANÉE À VÉLO

La Méditerranée à vélo est la partie française de l'EuroVelo 8 qui relie 11 pays européens, depuis l'Espagne jusqu'à Chypre puis la Turquie sur 7 500 km. Il connecte les Parcs du Luberon et du Verdon, rejoignant ce dernier à Sillans-la-Cascade, et continue le long d'une ancienne voie ferrée de train « le Varoïs ». Dans les Alpes de Haute-Provence, l'itinéraire est balisé sur des voies partagées jusqu'à Manosque, et une liaison en TER est proposée pour rejoindre Meyrargues et poursuivre le parcours.

MEDITERRANEAN ROUTE

The Mediterranean route is the French section of EuroVelo 8 that connects 11 European countries, from Spain to Greece and Turkey for a distance of 7 500 km (3 658 miles). It links the Luberon and Verdon regional natural Parks, joining the latter in Sillans-la-Cascade, and follows the former « le Varoïs » Train railway. In Alpes de Haute-Provence, the route is marked on shared roads until Manosque, and a train transfer is proposed to join Meyrargues and continue the ride.



PARTEZ ÉQUIPÉS ET EN TOUTE SÉCURITÉ !

Nécessaire de réparation, freins et éclairage en fonctionnement, pompe, antivol, crème solaire, de l'eau et un encas.

Le port du casque est obligatoire jusqu'à 12 ans et au-delà recommandé. Le gilet de sécurité est obligatoire hors agglomération, de nuit ou de jour par mauvaise visibilité.

SET OUT EQUIPPED AND SECURE!

Repair kits, brakes and lights in good working order, hand pump, padlock, sun cream (and we need to remind you?) water and a snack. A helmet is mandatory for children up to 12 years of age and recommended for all cyclists. A high visibility vest is mandatory at night and by day during periods of bad visibility.

8 Lacs et lavandes

Départ : Moustiers-Sainte-Marie



30 km 500m VTT-VTC

Ici, le vélo est l'assistance électrique est fortement recommandé. L'ascension, via la route qui mène au plateau, est très forte. Mais, une fois cet effort physique effectué, il n'y aura plus aucune difficulté et vous traverserez de vastes étendues tout en profitant de points de vue uniques sur le lac de Sainte-Croix. À la belle saison (juin et juillet), les champs de lavande sont en fleur. Cela ajoute une touche de couleur et de senteur à cet itinéraire.

Here, E.Bike is strongly recommended. The ascent, via the road which leads to the plateau, is very steep. But, once this physical effort has been made, there will no longer be any difficulty and you will cross vast expanses while enjoying unique views of Lake Sainte-Croix. In the summer (June and July), the lavender fields are in flower. This adds a touch of color and scent to this route.

9 Les plages du lac

Départ : Moustiers-Sainte-Marie



9 km 120m VTT-VTC

Ce parcours est idéal pour rejoindre le lac de Sainte-Croix depuis Moustiers-Sainte-Marie. Atteindre ses rives est d'autant plus appréciable quand on y accède en restant à l'écart des routes. Un agréable chemin, en pente douce, longe de vastes champs puis se faufile au milieu des bois. Enfin au bord de la plage, il sera possible de profiter de la baignade. Le retour s'effectue en sens inverse, par le même itinéraire.

This route is ideal for reaching Lake Sainte-Croix from Moustiers-Sainte-Marie. Reaching its banks is all the more enjoyable when you get there by staying away from the roads. A pleasant path, gently sloping, runs alongside vast fields then winds through the middle of the woods. Finally, at the edge of the beach, it will be possible to enjoy swimming. The return is in the opposite direction, by the same route.

10 La route des crêtes

Départ : La-Palud-sur-Verdon



24 km 700m ROUTE-VTC

Cet itinéraire unique vous emmène sur une route panoramique et sinuouse qui surplombe le Grand Canyon du Verdon. 14 belvédères permettent des points de vue grandioses et vertigineux sur ces impressionnantes falaises, parmi les plus belles d'Europe. Vous aurez même la possibilité d'observer de nombreux vautours, et de très près. Cet itinéraire est à la portée de tous à VAE.

This unique route takes you on a panoramic and winding road that overlooks the Grand Canyon du Verdon. 14 belvederes provide grandiose and dizzying views of these impressive cliffs, among the most beautiful in Europe. You will even have the opportunity to observe many vultures, and very closely. This route is accessible to everyone with E-Bike.



11 Le tour des lacs

Départ : Castellane



Ce parcours vous fera vivre une très belle expérience à vélo au cœur du Moyen Verdon. Il débute doucement puis grimpe progressivement, offrant des points de vue panoramiques sur toute la vallée et sur les eaux turquoises des lacs de Chaudanne et de Castillon. Attardez-vous quelques instants au barrage de Castillon, vous y découvrirez le plus grand cadran solaire au monde !

This route will give you a great cycling experience in the heart of the Middle Verdon. It starts gently then climbs gradually, allowing panoramic views over the entire valley and the turquoise waters of the Chaudanne and Castillon lakes. Linger for a few moments at the Castillon dam, where you will discover the largest sundial in the world!

12 La haute vallée de l'Artuby

Départ : Le Logis du Pin



21 km 300m VTT-VTC

Cet itinéraire est situé à l'extrême sud du Parc naturel régional du Verdon. Après avoir traversé une vaste plaine cernée par des montagnes, vous parcourrez d'agréables chemins au milieu de belles forêts. Vous découvrirez également des villages au charme provençal. Ici, le calme règne. Rien de tel pour profiter de cette balade à vélo dans un lieu préservé.

This route is located at the eastern end of the Verdon Regional Natural Park. After crossing a vast plain surrounded by mountains, you will travel along pleasant paths in the middle of beautiful forests. You will also discover villages with Provençal charm. Here, calm reigns. Nothing better to enjoy this bike ride in a preserved place.

13 Le Chalvet et sa forêt

Départ : Saint-André-les-Alpes



30 km 840m VTT-VTC

Le mont Chalvet, qui surplombe le village de Saint-André-les-Alpes, est un site de renommée internationale pour la pratique du vol libre. L'ascension est soutenue pour y accéder mais, au sommet, vous pourrez profiter d'un panorama grandioses sur le lac de Castillon et les montagnes environnantes. La suite du parcours s'effectue sur de larges pistes qui traversent la forêt et qui rejoignent la vallée sans difficulté technique. Cet itinéraire est à la portée de tous à VAE.

Mont Chalvet, which overlooks the village of Saint-André-les-Alpes, is an internationally renowned site for free flying. The ascent is steep to reach it, but at the top, you can enjoy a grandiose panorama of Lake Castillon and the surrounding mountains. The rest of the route takes place on wide tracks which cross the forest and which join the valley without technical difficulty. This route is accessible to everyone with E-Bike.

